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最終学期の３学期（1⽉13⽇、2⽉3⽇、3⽉3
⽇）も学級委員と⼀緒に朝のあいさつ運動を⾏
いました。
寒くても⼦どもたちは、元気いっぱいにあいさ
つをしてくれました。
先⽣⽅、保護者の皆様、ご協⼒ありがとうござ
いました。

来年度も毎⽉第１⾦曜⽇（もしくは始業式）に
実施する予定ですので、よろしくお願いいたし
ます。

いつもPTA活動にご協⼒いただきありがとうございます。1⽉〜3⽉までの
PTA活動のご報告です。

あいさつ運動 あいさつ運動 

⼊ 学 説 明 会⼊ 学 説 明 会

2⽉7⽇、令和5年度に⼊学する新1年⽣に向け
て⾏われた説明会はオンライン開催でした。
当⽇はオンライン説明会と⼊学に関する資料
配布、⽒名確認などが⾏われました。
地区委員、学級委員、保護者ボランティア、
本部役員で、検温・⼿指消毒や通学地区確認
のお⼿伝いを⾏いました。



図鑑や絵本など83冊の図書を購⼊しました。今年度は、図書室にリクエスト箱を設置
し、児童からのリクエストをもとに、図書館⽀援員の松永先⽣に選書していただきま
した。何を借りようかなぁ〜、と楽しみに図書室に来てくれているようです。

購⼊図書についてのご報告購⼊図書についてのご報告

ベルマーク集計ベルマーク集計
2022年11⽉17・18⽇に⾏ったベルマーク・インクカートリッジ集計結果は、
17,528点（未確定）です。
集まったベルマーク預⾦は学校と相談し、⼦どもたちの教育の場で必要な備品
と交換します。⼦どもたちのために、今後ともご協⼒をお願いいたします。

是⾮、下記URLより4向⼩を指定して
ご登録をお願いいたします。
https://www.webbellmark.jp/

ウェブベルマークをご存知でしょうか？



6年⽣お別れ会6年⽣お別れ会��
3⽉6⽇、6年⽣の学級委員によるお別れ会を開催しました。お題を絵に描いて伝
える【絵の伝⾔ゲーム】を5⼈1チームで⾏いました。観客側の⼦どもたちは答え
を知っているので、どのように伝わっているのか⾒れて、描く⽅とともに盛り上
がり、みんな楽しそうでした。どのクラスも笑顔があふれていました。
PTAから卒業記念品として、シャープペン、ボールペン、ノート、消しゴム、単
語カードを贈りました。
ご協⼒いただいた先⽣⽅、企画・運営に携わっていただいた学級委員の皆様、あ
りがとうございました。

6年⽣ならびに保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。
6年間にわたりPTA活動にご理解とご協⼒を賜り、誠にありがとうございま
した。お⼦様の健やかなご成⻑を⼼よりお祈り申し上げます。
PTAより卒業記念品として卒業証書⼊れ、クリアファイル、コサージュを贈
呈させていただきます。



 この度、令和5年度第4向陽⼩学校PTA会⻑を務めさせていただくことになりました篠原です。
⽇頃からPTA活動にご理解ご協⼒いただき誠にありがとうございます。

 来年度は【できる⼈ができる時にできることを少しの時間でも無理のない範囲で実⾏する】をテーマに
⼦どもたちの更なる学校⽣活の幅を広げていきます。

 さっそくではありますが、以下は令和5年度の活動⽬標と今年度まで⾏ってきて更に来年度も継続予定
の活動です。

【⼤枠の⽬標】
①PTAの存在意義を明確にわかりやすくして、学校の教職員と保護者と児童と地域のつながりをより⼀層
強化する。
②⼦どもたちの無限に広がる可能性を引き出し伸ばす為のサポートをし、学習環境を整えて、教育の質を
⾼める。
③多くの⼦どもたちにとってセカンドプレイスである学校を、安⼼安全に通うことができ、楽しく⾯⽩い
場所にしていく。

【中枠の⽬標】
①学校と地域をつなげる
②保護者と学校の教職員がつながる
③保護者と保護者のつながりをつくる
です。

学校と地域が繋がることで、児童の登下校や⻑期休みの期間、更なる安⼼安全が広がります。
保護者と学校の教職員が繋がることで、児童の抱えてる悩みなどの解決の場が増え、家庭と学校での悩み
や不安を共有できることで、児童の根底にある問題点をいち早く察することができ、迅速に対応すること
ができます。
保護者と保護者が繋がることで、学校での指導が学級や学年を超えて透明性がたかまり、更には各家庭で
抱えている児童に対する⼼配事などを打ち明け話し合う場ができます。

【⼩枠の具体的な主な活動内容】
⼦どもたちの安全安⼼を守る為の旗当番
⼦どもたちが全⼒で楽しく安全に競技する為の体育⼤会の運営のお⼿伝い
⼦どもたちの明るく元気な挨拶に応える定期的な朝のあいさつ運動
⼦どもたちの知識の源となる図書館の新着本にカバーを取り付ける

そのほか、来年度は経験や体験を通して、⼦どもたちの将来のヒントやきっかけとなる教室やイベントな
ども、積極的に企画運営していきたいと思います。そのためには、今後も保護者の皆様の協⼒が不可⽋で
す。
お忙しい中、お時間を作るのはすごく⼤変なことですが、⼦どもたちの成⻑と笑顔のためにお時間を作れ
そうな時は、様々なPTA活動にご参加していただけるととてもありがたいです。今後ともよろしくお願い
致します。

��後 期 総 会 後 期 総 会 

 令和4年度の後期総会は、WEB（書⾯）による審議を⾏いました。
3⽉7⽇集計の結果、全ての議案について承認いただきましたことをご報告いたします。詳細につきま
しては、「令和4年度 PTA後期総会 審議結果のご報告」をご参照ください。

次期PTA会⻑ 新任のご挨拶

令和5年度 第4向陽⼩学校PTA会⻑ 
            篠原理奈

��後 期 総 会 後 期 総 会 



 今年度も保護者の皆さま、教職員の皆さま、地域の皆さまに⽀えられながら無事に4向⼩
のPTA活動を終える事ができました。今年度を持ちまして2年間務めさせて頂きましたPTA
会⻑を退任するにあたり皆さまにご挨拶申し上げます。

 この2年間PTAに携わった事で気付いた事を少しお話しさせていただきます。

PTAは『保護者と先⽣が学校を良くしよう！』という取り組みです。
学校を良くする事とは
・PTA活動で微⼒ながら学校をフォローし少しでも先⽣⽅には授業の充実に充てていただく
・義務教育にプラスアルファであったら良い環境を提供する
・結果、⼦どもたちの学校⽣活が充実する

ついつい保護者の⽴場から⼦どもたちの為に！を第⼀に考えがちになってしまいますが、学
校を良くしその好循環の中で⼦どもたちが充実した学校⽣活をおくれ、保護者も結果的に安
⼼感という還元を享受する。

以前、PTAのあり⽅について保護者が⼦どもたちの為だけに活動するのは保護者会だよと助
⾔を頂いた事もありました。恥ずかしながら、それまで先⽣⽅もPTA会員であるとの認識が
⽋如しておりました。

PTA会員である保護者にも先⽣にも還元できる内容であり結果⼦どもたちの充実した学校⽣
活に繋がる。そのような活動がPTAのあるべき姿なんだとこの2年間で知ることができまし
た。

また、PTA活動は実務的な内容だけではなく、保護者・先⽣が⼀緒に活動する機会を提供す
る事により保護者同⼠や保護者と先⽣との距離を近づける事も活動⽬的の⼀つでもありま
す。

昨今PTAを取り巻く環境では上記の内容を⾶ばして議論が進んでしまっている事にいささか
⼼配しております。

もちろん保護者も以前とは違い共働きが当たり前、多様な家庭環境となった今ではそぐわな
い内容もあったと思います。この2年間で仕事を持ちながらでもできるPTAへ徐々にシフト
をして参りましたが、篠原新会⻑はこの改善をより進めていかれる⽅針だとの事ですので、
皆さまには来期以降もPTA活動へのご協⼒ご理解の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

この2年間ご⽀援くださり誠にありがとうございました。

令和4年度 第4向陽⼩学校PTA会⻑ 
���������������������������������������梅⽥卓志

４向⼩の全ての⼦どもたちのために、
来年度も引き続きPTA活動にご協⼒よろしくお願いいたします。

PTA会⻑ 退任のご挨拶


